



Foto:
Peter Weidemann,
In: pfarrbriefservice.de

Organisatorisches:

- Bis auf den Chansonabend am 18. März finden die genannten Veranstaltungen im **Pfarrsaal St. Konrad, Meraner Straße 2, 93057 Regensburg** statt.

Link zu Google Maps:

<http://maps.google.de/maps?saddr=Meraner+Str.+2,+93057+Regensburg>

- Alle Veranstaltungen sind kostenlos.
- Tee und ggf. alkoholfreie Kaltgetränke werden bereitgestellt.
- Aktuelle Informationen zu den genannten Veranstaltungen finden Sie auf unserer Pfarrei-Homepage unter <https://st-konrad-regensburg.de/index.php/aktuell/termine>
- Informationen über Veranstaltungen der KEB im Bistum Regensburg erhalten Sie unter <https://www.keb-regensburg.de/keb-katholische-erwachsenenbildung/>

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme an unseren Veranstaltungen.

Gerne dürfen Sie uns auch Ihre Wünsche und Vorschläge für weitere Veranstaltungen mitteilen:

karsten_monika@t-online.de

aktuell | interessant | hilfreich |
wohnnah

Erwachsenen BILDUNG

der Pfarrei St. Konrad,
Regensburg

*Herzliche Einladung
zu den Veranstaltungen
Januar - Mai 2024*



Veranstalter:

Sachausschuss Erwachsenenbildung der
Pfarrei St. Konrad, Regensburg

in Zusammenarbeit mit der
Katholischen Erwachsenenbildung (KEB)
im Bistum Regensburg e.V.

Für Eltern und Großeltern, Erziehende und alle Interessierten

Erstkommunion - und dann?

Referentin: **Heidi Braun**, Pastoralreferentin,
Fachstelle Gemeindekatechese in der
Hauptabteilung Seelsorge im Bistum

Montag, 13.05.2024, 19:00 Uhr

Wir haben Erstkommunion gefeiert. Es war ein schönes Fest in der Familie und in der Pfarrei. „Geschafft!“, sagen die einen erleichtert und sind froh, dass sie alles gut hinter sich gebracht haben. „Schade“, die anderen. „War eine schöne Zeit. Und jetzt?“ Die Erstkommunion ist ein besonderes Fest. Aber wie der Name schon sagt, bleibt es nicht bei der einmaligen Kommunion. Die Freundschaft mit Jesus geht weiter. Die Gemeinschaft mit ihm bleibt bestehen. Doch wie kann das, was wir in der Erstkommunion gefeiert haben, in der Familie lebendig gehalten werden und weitergehen? Wie können wir als Eltern unsere Kinder unterstützen, im Glauben zu wachsen?

Welche Möglichkeiten gibt es, um dranzubleiben an Gott, an der Gemeinschaft, am Glauben ...?

An diesem Abend werden verschiedene Impulse und konkrete Anregungen gegeben für die Zeit nach der Erstkommunion.



Filmabend



Für Familien, Erziehende und alle Interessierten

„Schau mal, was ich kann!“ - Kinder stark machen fürs Leben

Referent: **Andreas Dandorfer**, Mitarbeiter der Fachstelle Ehe und Familie der Diözese Regensburg, Pastoralreferent, Kess-erziehen Kursleiter

Montag, 22.01.2024, 19:00 Uhr

Wie geht das: Kinder stark machen fürs Leben? Es kann gelingen, wenn Eltern u.a. wahrnehmen, was ihr Kind schon alles kann. Denn wo Kinder sogenannte Entwicklungsaufgaben bewältigen, wächst das kindliche Selbstbewusstsein und die psychische Widerstandsfähigkeit, auch Resilienz genannt. Auch Rituale und eine Verankerung positiver Erfahrungen spielen hier eine große Rolle. Wie diese Bestärkung und positive Wahrnehmung im Familienalltag verankert werden können, zeigt ein Einblick in die autoritative Erziehung. In Grundzügen wird dieser Erziehungsstil an diesem Abend erläutert und spannt dabei den Bogen zwischen liebevollem Begleiten und einem guten Maß an Autorität.

Für alle Interessierten

Kurzfilmabend mit anschließendem Gespräch

Referent: **Christian Herrmann**, SchR i.K.a.D., Mitarbeiter im Sachausschuss Erwachsenenbildung der Pfarrei

Montag, 19.02.2024, 19:00 Uhr

Ausgewählte Kurzfilme zu Glaubens- und Lebensfragen regen zum Nachdenken und zum Gespräch darüber an. In der Fastenzeit kann auch diese Form ein Weg der Besinnung und der Neuorientierung sein. Der Referent bietet - bei aller Offenheit der Interpretation der Kurzfilme - Hilfen zum Verständnis an und gibt Gesprächsimpulse. Voraussichtlich werden folgende Filme gezeigt und diskutiert:

- Am seidenen Faden
- Spin - oder: Wenn Gott ein DJ wäre
- Leben in einer Schachtel
- Da unten (Under there)

Für alle

Besinnlicher Chansonabend mit Pfr. Claus-Peter Chrt

in der Pfarrkirche St. Konrad

Montag, 18.03.2024, 19:00 Uhr

*Pfarrer Chrt schreibt dazu:
Dieser Abend, diese Stunde mit Liedern und Texten, bevorzugt eher die leisen und unaufdringlichen Töne, das Hören auf das Wort, das Zur-Ruhe-Kommen.
Die Lieder wollen der Seele gut tun, die so pausenlos von Lärm und Wortgewirr umgeben ist, von der Welt des Berechenbaren und Messbaren.
„Das Ohr ist das Tor zur Seele“, schreibt ein antiker Dichter.
Mögen die Lieder und Texte dieses Abends für uns alle zum „Tor zur Seele“ werden.*